
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 05/02/2024  
  

L’anno duemilaventiquattro, il giorno cinque del mese di febbraio si è adunato, in 

seduta ordinaria, su convocazione del Presidente del 01/02/2024 Prot.n.103961, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ...omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni 

Procedutosi alle ore 10,16, all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide e Lucido Roberto.  

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo F. Umberto 

dichiara aperta la seduta e apre le comunicazioni. 

 

Si dà atto che alle ore 10,17, entra in aula il Cons. Stabile 

 

La Cons.ra Di Gesù evidenzia la chiusura anticipata dei giardini della Zisa, 

comunicando di aver scritto all’Assessore Alongi per segnalare che alle ore 16,30 i 

cittadini vengono accompagnati fuori senza spiegazioni e che l’orario di chiusura non 

viene rispettato, l’Assessore Alongi ha risposto di avere contattato gli uffici preposti 

ma non si è visto alcun risultato 

Rappresenta altresì una seconda problematica, ovvero la scarsa illuminazione 

all’interno dei giardini della Zisa, comunica altresì di avere scritto all’AMG per 

sollecitare l’intervento e che attende risposta, nel frattempo chiede che il Presidente 

solleciti l’intervento di che trattasi 

 

La Cons.ra Di Gesù chiede perché inserire la Cappella della SS. Trinità nel percorso 

culturale se a due passi i Giardini chiudono anticipatamente 

 

Il Presidente Lo Sardo risponde che a seguito di un sopralluogo con il Presidente già 

si era segnalata la chiusura anticipata e gli avevano dato certezza che la Reset avrebbe 

preso provvedimenti in tal senso 

 

Il Cons. Altadonna rappresenta di avere visto un video sugli spazi verdi abbandonati 

della V Circoscrizione ed evidenzia lo sconforto, infatti tali spazi potrebbero essere 

fruiti dai cittadini. A proposito dei Giardini della Zisa riferisce che lui sapeva già del 

sopralluogo e che la Reset non aveva provveduto, spera che il contatto con AMG sia 

più proficuo 

Chiede comunque che si attivi per tale problematica il Presidente Aiello 

 



Il Cons. Altadonna ringrazia la Presidenza per avere accolto le esigenze del Gruppo 

P.D. nello stilare il calendario delle sedute del mese di febbraio e comunica che da 

marzo in poi si potrebbe non avere più le stesse necessità 

 

La Cons. ra Di Prima rappresenta che in Via Villini S. Isidoro, dopo i Carabinieri, la 

strada è sprovvista di illuminazione 

 

Il Cons. Altadonna ringrazia AMG per avere attivato l’illuminazione a Led in Via 

Alias 

 

Si dà atto che alle ore 10,29, esce il Cons. Figuccia 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.  

D’Agostino, Di Prima e Grasso 

 

Si dà atto che alle ore 10,32, rientra in aula, il Cons. Figuccia 

 

Il Presidente Lo Sardo pone in trattazione per ordine dei lavori del P.2 dell’O.d.G, 

avente ad oggetto: “Approvazione verbali delle sedute di Consiglio del mese di gennaio 

2024”. 

 

Si procede alla votazione per voto palese, il cui esito è il seguente: 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 02/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 03/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 04/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 05/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 08/01/2024      Approvato a maggioranza  

                                                                                     con astensione della  

                                                                                     Cons. Di Gesù 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 09/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 10/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 11/01/2024      Approvato all’unanimità 

 



Verbale della seduta di Consiglio del 12/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 15/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 16/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 17/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 18/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 19/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 22/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 23/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 24/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 25/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 26/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 29/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 30/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 31/01/2024      Approvato all’unanimità 

 

Si dà atto che alle ore 10,36, escono i Conss. Altadonna, Figuccia, Grasso e Lucido 

 

Il Cons.  Stabile chiede al Presidente la verifica del numero legale 

 

Si associa alla suddetta richiesta, il Cons. D’Agostino, n.q. di scrutatore 

 

Il Presidente Lo Sardo accoglie la richiesta 

 

Procedutosi alle ore 10,37 all’appello nominale, risultano presenti il Presidente Lo 

Sardo ed i Conss. Di Gesù, Di Prima e Stabile 

 

Il Presidente Lo Sardo constatata la mancanza del numero legale, rinvia la Seduta 

di un’ora 



 

Al secondo appello, alle ore 11,37 procedutosi all’appello nominale risultano 

presenti il Presidente Lo Sardo ed il Cons. Lucido 

 

Il Presidente Lo Sardo, vista la mancanza del numero legale, rinvia la Seduta 

all’indomani 

 

            

              Il Segretario  

        Funzionario Amm.vo                                                           Il Presidente  

      Dr. ssa Patrizia Ciaperoni                                               F. Umberto Lo Sardo                                                                                                                                                     
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